

# *Le chef de la diplomatie cubaine termine une tournée dans plusieurs pays d'Europe*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, est rentré dans notre pays au terme d'une tournée qui l'a conduit dans 3 pays européens : L'Espagne, le Portugal et la Grèce

Lors de son séjour à Athènes, Bruno Rodríguez a été reçu par le premier ministre Alexis Tsipras et par le président du Parlement, Nikos Vutsis.

Il a également rencontré son homologue grec.

Bruno Rodríguez a rendu visite au Secrétaire Général du Parti communiste grec, Dimítris Koutsoumpas, au siège du Comité Central.



**Radio Habana Cuba**